



Wenn die
**Venus von
Milo**
Arme hätte
würde sie heute den
Punkt-Roller
benutzen



Als man auf der griechischen Insel Milo im Aegäischen Meer beim Ausgraben unterirdischer Gewölbe war, fand man so mancherlei Kostbarkeiten altgriechischer Kunst. Aber das Wertvollste war die berühmte Venus, jene Schönheitsgöttin von Milo.

Die Frau, deren Körper so wundervoll, so unerhört herrlich ist, steht im Pariser Louvre, und hier erregt sie die Bewunderung aller Besucher.

Venus von Milo! Schönste Erdenfrau ohne Arme! Hättest Du Arme und würde Dir ein Gott lebendigen Odem einhauchen, Du wärest beflissen, Dir Deinen himmlischen Körper auf Erden zu erhalten. Aber man erhält sich keinen Körper durch den Willen allein, durch Autosuggestion etwa, ein Körper bedarf der intensivsten Pflege.

Ganz gewiß — das Ideal des schönen Körpers wurde schon im alten Griechenland erst durch zweckvolle Gymnastik erreicht.

Bevor man am hellenischen Gymnasium mit Speer und Diskus üben durfte, mußte die Massage die Glieder und Muskelkräfte ebenmäßig entwickeln.

Was vor 2000 Jahren die Griechen, als Väter aller Leibesübungen, erkannten, hat für uns heute noch die gleiche Bedeutung.

Preis des Punkt-Rollers **M. 12,50** und **M. 17,50** (stärkere Wirkung). Achten Sie auf die Schutzmarke „Punkt auf der Stirn“, denn nur dieser Apparat hat die patentierten **wirksamen Kautschuk-Saugnäpfchen**. 3 D. R. Patente, 24 Auslandspatente.

Der Punkt-Roller ist in allen einschlägigen Geschäften zu haben
(in Berlin auch in allen 23 Geschäften der Firma M. Pech A.-G.)
Fabrik orthopädischer Apparate L. M. Baginski, Berlin-Pankow 85

Postscheck-Konto: Berlin 11983 **Hiddenseestraße 10** Fernsprecher: Pankow 1705, 1706, 1707

„Zweckvolle Gymnastik“ — wie nötig ist sie dem bürohockenden Städter mit seinem trägen Blutkreislauf und den Verletzungen an Leib und Gliedmaßen.

Erst die tägliche Gymnastik mit dem „Punkt-Roller“ bringt das Blut in Bewegung, fördert die Hautatmung und entfernt den Fettansatz an jeder Stelle, wo er sich zeigt.

Ganz gleich, wo sich Fettpolster bilden, am Leib, an den Hüften, am Nacken oder den Schenkeln, an jeder Stelle ist der „Punkt-Roller“ rein örtlich anzuwenden, und da er seiner kräftigen Saugwirkung wegen viel intensiver wirkt als die Handmassage, bringen 5 oder 10 Minuten tägliches „Punktrollen“ das erwartete Resultat schneller zuwege.

„Punktrollen“ hilft besser als übertriebener Sport, das Ideal des ebenmäßig schönen Körpers verwirklichen.

Tausende und aber Tausende haben durch „Punktrollen“ schöne schlanke Körperformen zurückerlangt und neue Freude am Leben gewonnen.

Tausende und aber Tausende benutzen den „Punkt-Roller“ täglich, weil er den Gefahren des sitzenden Lebens entgegenwirkt, jugendfrisch und leistungsfähig hält und anstrengenden Sport entbehrlich macht.